

# 椿キッズ

We are Tsubaki-kids.

第8号

## 図書指導

6月1日(木), 4～6年生で, 学校図書館アドバイザーの川口恭子先生による出前授業がありました。4年生は百科事典の引き方について学び, 5, 6年生は, 切り抜きミニ新聞づくりの学習に取り組みました。

百科事典は, 調べ学習に最適の資料で, 信頼性が高い情報を得るためのツールです。今後の学習に大いに役立つことと思います。

また, ミニ切り抜き新聞は, 切り取った一つの記事を別紙に貼り付け, その記事を読んで, 思



ったことや考えたことを自由に書き出し, それをもとに見出しをつけるというものでした。最後に感想を書いて, 切り抜きミニ新聞の完成です。記事を熟読して, 内容の要点をまとめ, 文章による効果的な伝え方を考える学習になりました。

これからも, 学校図書館を利用した楽しい出前授業があります。今からとても楽しみです。

### ■■お詫び■■

「椿キッズ 第5号」の第1回学校運営協議会の記事にて, 今年度の委員の皆様のご紹介一覧表に誤りがありました。川森浩様の役職名を「大久保自治会長」と表記しておりましたが, 川森浩様は, 椿自治会長会理事として学校運営協議会にご参加いただいておりますので, 以下のように訂正させていただきます。

(誤) 大久保自治会長 → (正) 椿自治会長会理事

委員	椿自治会長会理事	川森 浩 様
----	----------	--------

たいへん申し訳ございませんでした。お詫びして訂正させていただきます。

# 4年生の社会見学

6月6(火), 4年生の社会見学を実施しました。

4年生は、三重県について学ぶので、鈴鹿市の外へ出て、四日市市方面へ向かいました。4年生の社会科では環境学習を一つのテーマとして学んでいます。今回の社会見学は、環境を守るための施設やそこで働く人々の姿を実際に見学することにより、学びを広げ深めることにしました。



南部浄化センターでは、下水道の勉強をしました。子どもたちは、水の浄化に微生物が活躍していることや、家庭では、「油を拭く」「排水ネットをつける」「ごみを流さない」などを守ることを教えていただきました。続いて、実際の浄化施設を見学させてもらい、汚水がきれいになっていく様子を確認することができました。

四日市港ポートビルでは、14階の展望室から東西南北に広がる県の様子を見学しました。また、四日市港の様子や歴史も学びました。子どもたちは港に、コンテナ、工業塩、石炭などが積み上げられ、大型貨物船が出入港している様子を興味深く眺めていました。遠くには、鈴鹿市で作られた自動車が、運搬船に積み込まれ輸出されていく様子も観察できました。その後、子どもたちは12階のテラスを借りて、お弁当をいただきました。



環境学習情報センターでは、各班で協力して買い物ゲームをすることを通して、環境負荷の少ない買い物について学習しました。環境を守るためには、値段が安いものを選ぶだけでなく、容器や袋などにも気を付け、

環境にやさしいものを選ぶことが大切であることを学びました。

見学全体を通して、子どもたちはたくさんメモを取ったり、積極的に質問したりして、熱心に学んでいました。また、班で協力し力を合わせて問題に取り組む様子も見られました。

4年生の保護者の皆様、早朝より、お弁当や当日の準備をありがとうございました。おかげさまで全員そろって参加でき、楽しく心に残る社会見学になりました。